
小平市議会定例会一般質問通告書 

 

質問件名   小平市地域エネルギービジョンとデータセンターの環境影響について                                                           

質問要旨  （初めに質問全体の趣旨、次に具体的な質問内容を項目別に記入してください） 

   小平市では他市に先駆け 2009 年 2 月に小平市地域エネルギービジョンを策定し、温暖化やエネルギー対策を

推進するために省エネルギーや創エネルギーなどの取組を進めています。                                                                

   しかしながら、本年 9 月に開催された天神町に建築予定のデータセンターの住民説明会では、延べ面積や建物

の高さが示され、地域への環境影響に、市民からは不安の声が上がっていました。一般的にデータセンターでは多く

の電力が使われることから、小平市のエネルギービジョンへの影響も少なくないと考えます。また、2022 年 2 月に小平

市ゼロカーボンシティ宣言を表明したことや小平市の再生可能エネルギーのポテンシャルは十分にあると小平市域の

脱炭素化に向けた報告書で示されていること等、これまでとは違った状況のなか、小平市として今後のエネルギービジ

ョンをどう描くのか、具体的な対策を含め、明らかにしておく必要があります。以下、質問します。                                           

1， 2023年 3月に一部見直しを行った小平市地域エネルギービジョンでは、CO2排出量の削減について、国や都の

目標を考慮し 2030年に 2013年比で 50％の削減と目標を上方修正しました。今後、取組む内容などの変更が必

要になると思いますが、ご見解をお示しください。                                         

2， ゼロカーボンシティの実現に向けて CO2 削減目標を 2013 年比で 2030 年に 50％、2050 年に 100％を掲げて

います。どのように取組むかお考えをお示しください。                                      

3， 天神町に建築予定のデータセンターは小平市開発事業における手続及び基準等に関する条例に基づき、事業

者が土地利用構想を届け出、住民説明会を開催しました。事業者と市との協議のなかで、市が要望したことや助

言したことがありますか。また稼働時に使用する電力量、CO2排出量、地域への環境影響を把握していますか。                                                           

4， 2025 年 10 月には小平・村山・大和衛生組合ごみ焼却施設での発電、庁舎、公共施設、学校等への電力供給が

始まる予定です。現在からの供給開始まで間の庁舎の電力調達についてお示しください。                                                                  

上記のとおり、小平市議会会議規則第 57条第 2項により通告します。 

 

令和  6 年 11 月 18 日 小平市議会議長 殿    小平市議会議員 氏名  さとう 悦子              
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再質問の方式 

１ 一括質問一括答弁方式 

○2一問一答方式 


